
Mot du président 
 Bonjour à tous 

 

 Le coronavirus semble marquer le pas et permettre à chacun de reprendre des activités personnelles et 
professionnelles plus proches de la normale. C’est aussi le cas pour CapAS. Ce premier semestre 2022 a permis à toute 
l’équipe de se recentrer sur ses missions de base et de se projeter avec optimisme sur de nouveaux projets. 

2021 a été pour tous une année difficile et il a fallu l’énergie, la cohésion et le professionnalisme de tous les salariés et des 
membres du comité de gestion pour que soient menées de front les réponses aux sollicitations des usagers et des 
professionnels ainsi que les missions complémentaires « imposées » par la pandémie comme par exemple l’organisation 
d’un centre de vaccination ou le soutien à l’organisation de la vaccination des personnes isolées… 

Au fil des mois CAPAS prends sa place concrète dans le paysage sanitaire et nos chargés d’accueil, d’information et 
d’orientation mesurent chaque jour l’ampleur des besoins du territoire et l’augmentation progressive du « réflexe CAPAS » 
pour les professionnels médicaux et para médicaux. 

Comme toutes les entreprises en croissance nous sommes actuellement au milieu du gué avec d’un côté l’envie légitime de 
nous faire connaitre et apprécier d’un plus grand nombre encore de professionnels et en particulier des médecins 
généralistes et de l’autre l’incertitude des moyens humains nécessaires pour répondre rapidement et efficacement à une 
demande qui s’amplifierait donc très vite. 

Quoi qu’il en soit CAPAS, malgré les deux dernières années chaotiques que nous avons tous subies est aujourd’hui une 
structure stable, ancrée dans son territoire, forte d’une équipe de salariés motivés et compétents et qui réponds au cahier 
des charges que l’état a confié aux DAC ( Dispositif d’Aide à la Coordination). 

L’équipe a un peu évolué dans les 12 derniers mois avec des départs et des arrivées. C’est un signe de dynamisme individuel 
et collectif. Il en va de même au sein du Comité de Gestion. 

Pour ma part après une mandature de Président de 4 ans, je vais cette année céder ma place. J’envisage toutefois de rester 
encore 1 ou 2 ans au sein du CG en appui de mon successeur, si bien sûr les membres votants du collège 1 me le permettent. 

Et puisque nous évoquons le collège 1 je fais appel à tous les membres de ce collège, car il y a cette année un représentant 
de ce collège à élire au sein du comité de gestion. Celui ou celle qui souhaite nous rejoindre et faire partie des 9 membres du 
comité de gestion peut le faire savoir dès à présent mais il sera possible de se positionner également lors de l’AG du 22 Juin. 

  

  Nous espérons vous y retrouver nombreux. 

       Cordialement 

         Lionel Barjonet 

         Président de CapAS 

Retrouvez plus d’informations sur : 

« Focus sur le rôle de membre du comité de gestion »   

https://capautonomiesante.bzh/wp-content/uploads/2022/06/Focus-role-membre-du-CDG.pdf

